

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil uji dan analisis yang dilakukan mengenai pengaruh sistem pengendalian manajemen dan inovasi sebagai moderasi terhadap kinerja perusahaan yaitu perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI 2020, maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa kinerja perusahaan dapat dipengaruhi oleh sistem pengendalian manajemen. Hal ini disebabkan perusahaan yang mempunyai sistem pengendalian yang cukup baik dapat membangun dan membentuk tim untuk mencapai tujuan perusahaan, sehingga mampu meningkatkan kinerja perusahaan.
2. Inovasi mampu berkontribusi terhadap kinerja perusahaan, namun dalam hal ini inovasi memberikan efek yang lemah terhadap hubungan antara sistem pengendalian manajemen dengan kinerja perusahaan. Artinya adalah upaya yang dilakukan dalam inovasi perubahan pada perusahaan harus benar-benar menghitung jumlah risiko dan pengeluaran yang dikeluarkan agar nantinya tidak akan merugikan perusahaan dan mengakibatkan turunnya kinerja pada perusahaan.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis, pembahasan dan kesimpulan yang telah dikemukakan oleh peneliti, maka peneliti memberikan saran yaitu untuk dapat mengembangkan penelitian ini, maka peneliti selanjutnya diharapkan mampu menambahkan kultur organisasi dan kapabilitas perusahaan sebagai variabel independen yang tidak digunakan dalam penelitian ini. Tujuan ini adalah untuk memperbanyak faktor determinan dalam pengaruh terhadap kinerja perusahaan, sehingga untuk penelitian selanjutnya terkait dengan bidang yang sama akan lebih kompleks.

5.3 Keterbatasan dan Implikasi

Penelitian ini memiliki keterbatasan dan implikasi yang dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan bagi penelitian selanjutnya agar mendapatkan hasil yang lebih baik. Adapun keterbatasan dan implikasi dalam penelitian ini yaitu, keterbatasan dalam penelitian ini adalah jumlah responden yang terbilang masih sedikit. Hal ini dikarenakan keterbatasan waktu peneliti, sehingga masih ada beberapa kuesioner yang tidak dikirim kembali. Sedangkan untuk implikasi yang dapat diberikan dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Pengendalian manajemen merupakan suatu proses yang dijalankan untuk dapat mencapai tujuan perusahaan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sistem pengendalian manajemen berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan. Hal ini mengandung implikasi agar kedepannya perusahaan tetap dapat

menjaga sistem yang ada saat ini guna meningkatkan kinerja perusahaan yang lebih baik untuk dicapai.

2. Inovasi merupakan suatu gagasan dan ide yang harus dibentuk untuk proses merubah atau mengupgrade perusahaan agar lebih baik dan dapat mengikuti perkembangan yang ada. Hasil penelitian menunjukkan bahwa inovasi berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan. Namun dalam hal memoderasi antara hubungan sistem pengendalian manajemen dan kinerja perusahaan memiliki nilai yang negatif. Hal ini mengandung implikasi agar kedepannya pihak perusahaan yang terlibat dalam inovasi perubahan lebih berhati-hati dalam menghitung resiko maupun kerugian yang akan dialami oleh perusahaan.